

第70回在宅ケア研究会例会 感想

職種	今回の感想	次回希望テーマ	自由記入欄
その他	とても、有意義で楽しかったです		これから、看取りを広げて行きたいと思っておりますので、お力添えをよろしくお願い致します。 看取り士 大橋敬子
医師	名刺持ってこず失敗しました。	おまかせします。期待してます。	また参加します。
歯科医師	様々な職種の方と意見を交換できて、とても有意義でした。	医科歯科連携について(医科歯科連携の実際)	
保健師	多職種の方とお話ができ、勉強になりました。		
薬剤師	様々な職種の方と交流出来たことで知見が広まったように感じた。	認知症患者の在宅ケア	
介護支援専門員	色々な職種の方とお話できて、とても良かったです。ありがとうございました	いつも参考になるテーマで開いていたので、開催されたら参加していきたいです。	今後ともよろしくお願い致します。お世話になりました
P T	話たい方がまだまだ沢山おられました。時間が足りません！		野坂先生 忘年会の希望を何人かに言われました。どうしましょう！
その他	初めて参加される方もたくさんあって、ケア研の未来は明るいな！と思いました。テーマどおりの会が開催できたと思います。	重いテーマですが、安楽死について、皆んなで考えてみたいと思います。	野坂先生、事務局の皆様、ご準備ありがとうございました。お疲れ様でした。
医師	大変良かったです！ 久しぶりに多くの方々に集まっていた頂き、交流が出来て皆さん収穫があったのではないのでしょうか。 1~2年に一度食事付きに例会が有っても良い様な感じでした(資金問題は別として…)。	あんしん手帳を書いてみる	
医師	例会初参加です。保健文化賞おめでとうございます。殆どの参加者が能動的で地域医療に強い関心を持っておられることがわかり、感銘を受けました。今後是非参加したいと思えます。	他職種が知らない各職種の新しい取り組みやトピック	

第70回在宅ケア研究会例会 感想

職種	今回の感想	次回希望テーマ	自由記入欄
保健師	<p>盛大な例会に参加させていただき感謝いたします。歴代の例会の映像が流れず、残念でした。</p> <p>今回の例会が初参加の方もたくさんあり、つながりがとてもいい会で素晴らしいと述べておられました。</p> <p>こんなに長く継続できたのも、先生方の熱意の賜物と西部地区の在宅ケアに関わる皆さんの努力と感じました。ありがとうございました。</p>	緩和ケア、最新の介護用ベッドのお話	<p>同じテーブルに緩和ケアの専門医、福祉用具の事業所さんがおられ最新の介護ベッドのお話をされていました。ベッドも進化しています。</p> <p>多職種で連携するこの会だからこそ聞けるお話でテーブルは盛り上がりました。</p>
保健師	<p>誘っていただき初めて参加しました。医師、訪問看護師、包括保健師、包括社福祉、言語聴覚士、介護福祉士と共通した在宅ケア、ターミナルケアについて家族の立場、支援者の立場などから自由に意見交換ができました。円座で会食しながらリラックスできました。心優しい方々の集まりで癒されました。仕事を続けるモチベーションがあがりましたし、これからどんな方向で仕事を進めていくかアイデアをいただく事が出来ました。有意義な会でした。</p>	在宅ターミナル、中高年に向けた終活手帳の活用、生前葬をやってみる	<p>名刺を持っていけばよかったと反省します。</p>
薬剤師	<p>今回、コロナ禍からの久しぶりの現地開催との事で、とても有意義な時間を過ごせました。</p> <p>他職種の方と、名刺交換からオフレコの話まで聞けてとても勉強になりました。</p> <p>ただ、他のテーブルの先生とあまりお話しがてきなかったので、次回はグループディスカッションで、皆様のご意見を拝聴したいと思います。</p>	在宅訪問での悩み 葛藤など	
介護支援専門員	<p>久しぶりに参加いたしましたが、多くの他職種の方々と集まること自体大変嬉しく思いました。</p>		
その他	<p>色々な職種の方と話が出来てよかったです。</p>		
保健師	<p>初めて参加しましたが、いろいろな職種の方とお話ができ、有意義な時間になりました。</p>	在宅支援と他職種連携、介護予防、地域で取り組むフレイル対策	

第70回在宅ケア研究会例会 感想

職種	今回の感想	次回希望テーマ	自由記入欄
医師	ディスカッション楽しいです。	歯科医師や歯科衛生士から見た口腔ケアについて	できるだけ、世話人会にも出席させていただきます。
薬剤師	自分のテーブルの参加者は飲食を伴うことを皆知らずにきていたようです。次回はもっと周知した方が良さそうです。	看取り士の講座	同席した看取り士との会話の中で初級-上級講座があり在宅医療に参考になりそうだったので機会があれば興味ある方も多そうに感じました。
介護支援専門員	やっぱり face to face ZoomなどのWebがないと面白いです。 難しいと思っていた連携が容易くなりそうな感じがして、とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。 ありがとうございました。		
薬剤師	パーキンソン病、で頭が下がったままの人がリハビリを続けることで、治癒すること。今日は何をして過ごそうかと前向きに考えてうつを克服。など薬に頼らずに治ることがわかりました。		
その他	初めてお会いする方も、オンラインにて面識のあった方も、こうして現地でお会いでき大変充実した時間でした。		
社会福祉士	初めて参加させていただきました。たくさんの業種の方とお話でき、改めて医療介護連携の大切さを感じました。ありがとうございました。		
未回答	同じテーブルに違う職種の人達だったので、職種が違うことで色々な意見が聞け、日頃のケアで感じていることが共有できとても貴重な時間だったなと思った。食事を食べながら、ということもあり話がしやすい雰囲気だった。		初めての参加で、初めはグループで交流するとき、どんな話をすれば？何を話したらいいのか？とっていたけど、とても有意義な時間だった。